

なんぶ 社会福祉だより

71

主な内容

- ☆夏休みボランティア体験 ☆令和4年度鳥取県社会福祉協議会会長表彰者
- ☆子ども服リユース(譲渡会開催のおしらせ) ☆買物支援サービス
- ☆赤い羽根共同募金 ☆レクリエーション用品一挙紹介

夏休みボランティア体験



活動

を通じて考え、

体験

を通じて学びました。

今年度は、小学校6年生、中学校3年生を対象に「夏休みボランティア体験」を実施しました。新型コロナウイルス感染症対策をしながら、事業内容や規模を縮小して行いました。



夏休みボランティア体験

今年の夏休みボランティア体験は、新型コロナウイルス感染防止のため、町内の社会福祉施設での体験は取りやめ、総合福祉センターいこい荘を会場に、小学校6年生・中学校3年生を対象に実施しました。



車いすの操作や装具をつけて歩いたり、飲み物を飲んだりして、動作の不自由さを体験しました。

○車いす・高齢者疑似体験をしてみた感想

- ・車いすに乗っている人を見ると簡単そうに見えるけど、実際は難しかったし大変だった。
- ・どのくらいのスピードで押せばいいのかということや、乗っている人の気持ちなど考えることが難しかった。
- ・視野が狭くなり、足元が見えにくかった。腰が曲がっていて普段できることができなくなった。
- ・歩くときに周りが見えづらいので、声をかけたり、手伝ってほしいと思った。



赤い羽根共同募金の仕組みを学び、木製のオリジナル募金箱を作成しました。リサイクル活動では、再利用できるペットボトルキャップの仕分けを行いました。

赤い羽根共同募金
助成事業

在宅福祉サービス利用者や地域の方と直接かかわりを持つことはできませんでしたが、ボランティアや福祉への理解が深まり有意義な体験になったのではないかと思います。

令和4年度 鳥取県社会福祉協議会会長表彰者 受賞おめでとうございます

民生委員児童委員功勞

ボランティア功勞（個人）

氏名	所属	氏名	所属
組田 和敏	南部町民生児童員協議会	遠藤 忠明	西伯配達ボランティア
瀧山 寛	南部町民生児童員協議会	垂水 英俊	会見配達ボランティア
社会福祉施設・団体職員功勞		生田 幸子	地域福祉委員（伐株）
氏名	所属	頼田 牧子	地域福祉委員（縄平）
大江 佳子	伯耆の国 ゆうらく	（敬省略）	

例年「県民総合福祉大会」において、鳥取県社会福祉協議会会長表彰授賞式が開催されますが、今年も昨年に引き続き新型コロナウイルス感染拡大防止のため大会は中止、書面開催の形となりました。

本会が推薦し受賞された皆様を紹介させていただきます。永年にわたる福祉活動に対しまして、心から感謝申し上げます。

子ども服リユース

赤い羽根共同募金助成事業

譲渡会を開催します！

「子ども用品が高くて困っている...」「貰い手があれば譲りたい」
まだ使用できる子ども服・用品をこれから使いたい家庭へお譲りします。

～譲渡会～

☆旧制服も出品します☆

○日時

令和4年10月 27日（木）
9:30～15:00

○会場

総合福祉センターしあわせ 大会議室
（南部町法勝寺331-1）

☆どなたでも利用いただけますが、
当日体調不良の方はご来場をお控え下さい。

用品の持ち込みについて

※保管場所が手狭なため、

現在、衣類の受付を中止しています。

※チャイルドシート、ベビーカーのみ受付して
いますのでご理解、ご協力をお願いします。



○受付時間 月～金曜日 8:30～17:00
（土・日・祝日はお休みです）

○持ち込み先 南部町社会福祉協議会
総合福祉センターしあわせ、いこい荘

服の仕分け、来館されるお子さんの遊び相手など、当日のボランティア募集中です！
子どもに関わることがお好きな方、是非ご連絡下さい。

南部町社会福祉協議会

南部町法勝寺331-1 しあわせ内

☎ 66-2900



買物支援サービス 始めました



買物支援サービスが7月29日からスタートしました。

現在のところ東西町・天津・法勝寺・手間・賀野の5地区のコースで運行しており、登録者25名、延べ利用者143名となっています（9月末現在）。

利用される方々からは、「今まで買物に行く手段がなかったため、助かります」「重たい商品を買った時に大変でしたが、介助員さんが持つのを手伝ってくださるので有難いです」などの喜びの声を多数頂戴しています。

利用される方のほとんどがお迎えに行くとは玄関外で待っておられるなど、利用を楽しみにされています。また、同じ集落内でもなかなか会えなくなった方同士が送迎車の中で出会われ、楽しそうに話されているのを見るととても微笑ましいです。

「買物支援」サービスを利用の際には対象要件がありますが、買物に困難を抱えておられる方への他の支援の方法の紹介などできますので、希望される場合は遠慮なく社会福祉協議会までご連絡下さい。



南部町社会福祉協議会



0859-66-2900



赤い羽根共同募金

10月1日～12月31日

「赤い羽根共同募金運動」が今年も始まりました!



法勝寺中学校

なんぶのまちをよくするしくみ



お寄せいただいた「募金のうち約70%の金額が南部町の地域福祉活動費として還ってきます。

今年も皆さまのあたたかいご理解とご協力をお願いします。



法勝寺6区

世代間交流事業



体操を通じた地域づくり事業



鶴田区



子ども服リユース事業

令和5年度 助成事業 募集中

南部町共同募金委員会
TEL:66-2900

受付期間:R49月15日(木)～R412月23日(金)

赤い羽根共同募金は、社会福祉法の定めにより実施する、地域福祉のための募金です。



レク用品紹介



町内の福祉活動の支援の為に各団体へレクリエーション用品・物品を貸出しします。どうぞご利用ください。
 ※事前のご予約をお願いします。
 ※貸出期間は原則5日間です。



輪投げ

人気!



ディスクッター



大型
だるまおとし

大人気!

ラダーゲッター

両端にボールがついた紐をラダー（はしご）に向かって投げて得点バーに引っ掛けます。得点できたときは爽快!

NEW タープテント



3M×3M
大人2人で組み立て可能

NEW

サーキュレーター

会議・サロンなど
換気や空気循環に



スリーホール
パターマット

ボールをスティックで打って得点穴に入れるゲーム。穴に特殊なカーブがついてあるので狙ったところに入りそうで入らないこともあり、競技者も見ている人も笑いが起こるゲームです!



NEW!!
モルック

注目!

フィンランドの伝統的なゲームをもとに開発された話題のスポーツ!
 ボウリングのようですが、技術もさることながら戦略も重要! 簡単に見えて奥の深いモルックの魅力にはまってしまう♪



スカットボール





どうぶつえあわせ



釣りっこゲーム



紙芝居



たいこ相撲

どこでもわなげ



スマイル射的



カラーリング



ニチレクボール
(室内ペタンク)

コミュニケーション麻雀



チームラビリンス



思い出カルタ

防災グッズ・
カードゲーム



麻雀を知らなくても大丈夫！
グループみんなで楽しめます！

羽根っこゲーム

スティックリング



大型ジェンガ

かわいい的当て
ゲームです♪



ボーリングセット

防災の必需品をカードで
遊びながら学ぶゲーム

ハンドベル



ゲームレール



その他にも貸し出しが出来ます

- ・紙芝居
- ・囲碁
- ・ビンゴ
- ・福笑い
- ・CDプレイヤー
- ・大型トランプ
- ・江戸かるた
- ・ジャンボサイコロ
- ・新十扇
- ・大型扇風機
- ・ミスト扇風機
- ・車椅子 等

南部町社会福祉協議会 ☎66-2900

ダーツセット



ボールを転がして
止ったところの
トランプの点数を
競います。



ありがとうございました



(令和4年8月31日受付まで)

頂戴しました寄付金は、地域福祉委員の活動費・いきいきサロン活動助成金・福祉バス運営経費・配食サービス事業など福祉活動の財源として活用させていただいています。

香典返し

(敬称は省略させていただきました。)

寄付者名	集落名	故人名	金額
舟木 貴仁	下阿賀	仁	金一封
片山 公恵	東西町1区	富夫	金一封
吉田 智子	東西町3区	慶子	金一封
藤井 直樹	あごうじ	察江	金一封
秦野 裕次	東西町2区	傑	金一封
岡田 一樹	市山	明子	金一封
三嶋 章司	宮前一	年恵	金一封
段塚 仁	長田	文子	金一封
田村 誠	四季	勝繁	金一封
野口 智弘	福成	裕	金一封
遠藤 克志	上阿賀	茂寿	金一封
宮原 千江	戸構	和好	金一封

寄付者名	集落名	故人名	金額
石上 辰也	いずみ	博夫	金一封
井田 速美	上野	盛義	金一封
内田 実	城山	美壽恵	金一封
頼田 光正	金田	方生	金一封
伊達 勝弘	下阿賀	清子	金一封
石田 方子	上阿賀	治夫	金一封
恩田 守	八金	久	金一封
牧野 政和	法勝寺1区	久子	金一封
藤原 康	法勝寺3区	治	金一封
野口 誠治	円山	辰枝	金一封
池田 輝睦	東西町4区	知雄	金一封
亀原 幸子	倭	均	金一封

◎ご寄付の際に、広報紙への掲載を同意された方のみ載せています。
◎寄付金額等の記載につきましては、寄付者ご本人の意思によるものです。

編集後記

森の忍者

台風シーズンも落ち着きましたが、水稻農家の方々は稲刈り作業等、多忙な時期を過ごされたことと思います。

我が家では、コンバインでの稲刈りを頼まれ、中山間地が主なので、毎年マムシを三〜五匹ぐらい捕ります。秋のマムシは毒が強いなどと言いますが定かではありません。八月から十月中旬頃に子どもを産むので気性が荒くなるという事でしょう。

ハブ以外の日本の毒蛇はマムシとヤマカカシで九州から北海道まで分布しているそうです。中でもマムシが一番怖いと思いますが、毒としてはヤマカカシの方が強いそうです。しかし、性格はおとなしく、身も小さく、一度に大量の毒は出ないらしい。マムシは牙が大きく毒も多く出すようです。怖いのは30cm以内に近づくと襲ってくるので油断はできません。死に至ることはあまりないようですが、噛まれた場合は早めに病院に行くことが最善です。日本では年間三千人ぐらいが噛まれているとのこと。秋は茸採りなど山に行く方も多いと思いますので、特に履物は長靴が良いでしょう。

楽しい秋は安全装備で!!



《H・A》